

DeLIMITations: Mapeo de la frontera de 1821 entre México y Estados Unidos

DeLIMITations es una instalación de 3800 kilómetros de largo invocando expediciones de exploración y conquista del siglo XIX, los dos artistas se dispusieron a trazar la frontera entre México y los Estados Unidos tal como existía en 1821. Esta frontera nunca fue examinada y el registro de su breve historia de veintisiete años sólo existe en forma de documentos de tratados y mapas antiguos. El objetivo del proyecto era marcar periódicamente el límite histórico con una serie de monumentos que imitan los marcadores instalados a lo largo de la frontera contemporánea entre México y los Estados Unidos. Está exhibición fue expuesta posteriormente en el Museo de las Artes de la Universidad de Guadalajara y en la Secretaría de Cultura de Colima.

Artistas:

Marcos Ramírez ERRE and David Taylor.

Del 7 de Octubre, 2017 a 13 de Enero de 2018.

